



المساهمة
الصناعة
الحمد دودة

شركة الألبان الأردنية
JORDAN DAIRY COMPANY LTD.

الرقم / م/ مساهمين

2020-07-04

مطوفة المدير التنفيذي لبورصة عمان المحترمة

تحية طيبة وبعد :

عملاً بأحكام قانون الدفاع رقم (13) لسنة 1992 وأمر الدفاع رقم (5) لسنة 2020 والجراءات الصادرة عن معالي وزير الصناعة والتجارة والتموين بتاريخ 2020/04/09 بخصوص انعقاد إجتماع الهيئة العامة العادية للشركة بواسطة الاتصال المرني والالكتروني بواسطة تطبيق (ZOOM cloud Meetings) يسرني دعوتكم لحضور إجتماع الهيئة العامة للنظر في الامور المدرجة على جدول أعمال الاجتماع المنشور على الموقع الالكتروني للشركة والذي سيعقد يوم الاربعاء الموافق 2020/07/15 في تمام الساعة العاشرة صباحاً .

واقبلوا الاحترام

المدير العام

أخرونه بنديت على الاذن الجوزي

بورصة عمان
المندوبة الادارية والمالية
المدير مسوان

٥٠ تمز ٢٠٢٠

2309

41554

2020/07/04

الرقم المتسلسل:

رقم الملف:

الجهة المختصة:



المساهمة
العامة
المحدودة

شركة الألبان الأردنية
JORDAN DAIRY COMPANY LTD.

04-07-2020

M/S: Amman Stock Exchange

After Greetings :

Pursuant to the provisions of the Defense Law No. (13) for the year 1992, Defense Order No. (5) for the year 2020 and the procedures issued by His Excellency the Minister of Industry Trade and Supply on 09/04/2020 regarding holding the ordinary general assembly meeting of the company through video and electronic communication by applying (ZOOM cloud Meetings) I am pleased to invite you to attend the meeting of the General Assembly to consider the matters listed on the agenda of the meeting published on the website of the company, which will be held on Wednesday 15/07/2020 at ten o'clock in the morning

G M

Jordan Dairy Co

